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今年度より和気瑛夫さんの後任として副会長をお引き受けすることになりました原

です。 

 今まではあまり町内会の活動に参加しておらずわからないことばかりですが、会長、

役員の方々と一丸となって頑張りたいと思いますのでよろしくお願いします。 

さて、５０年後には現在約一億２０００万人の人口が約８０００万人にまで減少す

るとか、約９００の自治体の人口が半減し消滅の危機になるなど、最近日本の人口が

減少する話題がマスコミなどで多く取り上げられています。 

 幸い当町内会は子供も増加しそれに伴い、高齢者の増加とのバランスは取れていると思います。町 

内の人口が増加すればそれに伴い、いろいろと新たな課題「コミュニケーションをとる機会の全くない人 

が増える」などが懸念されますが、新たな活力「新しい人の視点、能力」でより良い町内にすることが可 

能ではないでしょうか。 

一人でも多くの住民の皆さんに町内会活動に関心を持ってもらい、発言や行動をしやすくし、「安全、安 

心な、活力ある」より良い町内にするための縁の下の力持ちになれたらと思っています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        白寿会の皆さんの作品です。  

 

・ 側道に人影動く危険予知 (H・W)       ・子どもが見てるスピード落として安全運転 (T・S)  

・ 子ども見てどちらに動く危険予知 (K・W)       ・ 夜間運転 眠気が誘う事故誘う (M・W) 

・ 酔ってるの ジグザグ運転 危ないよ (A・W)     ・ 高齢者 鈍る運転 過信する (K・K) 

・ 交差点お先にどうぞゆずる気持ちが身を守る(RY)  ・ 停まれる速度 控え目運転 (F・N) 

  ４組  原 安正 

静かで自然が多く、優しい街なので家族皆が

大変気に入っています。 

行事等にも積極的に参加させていただき、町

内を盛り立てていきたいと思っております。ど

うぞ宜しくお願い致します。 

        ６組 高橋・成田 

４月に岡山市内の野田から引っ越してまいりま

した。近くに学校があり子供たちの声や吹奏楽の

音色が聞こえ、笹ヶ瀬川の土手には犬を散歩させ

ている方もおられる.など私たちの望む風情を感じ

たため、こちらに住みたいと思いました。 

現在の家族構成は、夫婦と猫二匹です。二人とも

車いすのため、町内会等でご迷惑をお掛けするこ

とがあるかもしれません。なるべく努力したいと

思いますので、これからよろしくお願い致します。       

6 組 岡本浩太郎・美紀 

副会長就任あいさつ 

 帰りました！         ３組 中尾 正志 

 昨年末、大阪から引っ越してまいりました。（４５年ぶりの帰郷です。） 

 年金頼りの独り暮らしで、世間知らずですが、早く町内にとけ込みたいと思っています。どうぞ宜しくお願

い致します。 
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